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PRÉDICA CONVENCIÓN DE JÓVENES 21 DE JUNIO DE 2023 

EN UN ABRIR Y CERRAR DE OJOS 

 

Gracias Jesús, puedo sentir el poder de Dios en este lugar. Dele al Señor un grito de alabanza. 
Aleluya. Quiero decirles algo esta noche. No importa en qué condición vino a esta convención. 
Usted no tiene que salir de la misma manera como vino, porque Jesús está acá, y en donde está 
Jesús, cualquier cosa es posible para aquellos que creen en su Nombre. ¿Cree en su Nombre? 
Dele al Señor un grito profético por lo que va a hacer en su vida en este lugar. Señor te alabamos, 
alabamos tu Nombre. Señor suelta el poder de la fe en este lugar. Es increíble estar acá y es 
increíble que, aunque no he venido en persona, me siento en casa en este lugar porque oigo las 
alabanzas del Nombre de Dios, oigo la oración de ustedes, veo los gritos y las demostraciones 
del Espíritu y este es un lenguaje universal, no importa a dónde vaya, si usted está familiarizado 
con el poder del Espíritu Santo se puede sentir en casa. Gracias, hermano Carlos por invitarme 
acá y hermano Esparza por traerme sano y salvo. Quiero enseñarles hoy de un tema que se llama, 
el aliento de vida. El aliento de vida. Y esto tiene todo que ver con el tema de la Convención de 
Jóvenes. El tema de esta convención es prepararse para el rapto. Y el rapto de Dios está a la 
vuelta de la esquina. No sé qué les han enseñado, pero levante su mano si es cristiano en este 
lugar, si tiene a Jesús en su corazón. Ese es el 98%, si no tiene a Jesús en su corazón, lo puede 
recibir esta noche. Pero solo porque seamos cristianos, no quiere decir que usted va a estar listo 
para el rapto. No, porque usted tiene que ser un vencedor a cualquier nivel en el que esté en el 
caminar de Dios, en la relación con Jesús. Solo los vencedores van a ser arrebatados con el Señor. 
Entonces deje que el poder de convencimiento del Espíritu Santo se mueva en ustedes con estas 
lecciones. Quiero ir a 1Corintios 15 y quiero empezar esta noche con el versículo lema de esta 
convención y quiero darles el secreto de cómo estar listos para el arrebatamiento.  

Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo 
animal, y hay cuerpo spiritual. Así también está escrito: Fue hecho el 
primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante. 
Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual. El 
primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el 
Señor, es del cielo. Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual el 
celestial, tales también los celestiales. Y así como hemos traído la imagen 
del terrenal, traeremos también la imagen del celestial. (1Corintios 15:44-
49) 

Tenemos dos cuerpos. El cuerpo natural es muchas veces llamado la carne o el viejo hombre. Es 
lo que da tantos problemas. Es como un imán de todas las cosas del mundo. Pero ese no es el 
único cuerpo que tenemos si tenemos a Cristo viviendo adentro. El verso 44 dice que también 
hay un cuerpo espiritual, así que tenemos otro cuerpo, nuestro nuevo hombre es Jesucristo en 
nosotros. Entonces tenemos esta ida y venida entre el verso 44 y 47, entre el cuerpo natural y el 
espiritual. El segundo hombre es el Señor del cielo. Entonces esta naturaleza vieja que tenemos 
gobernando dentro de nosotros es terrenal. Esto quiere decir que desea todo lo que es del 
mundo. Y todo lo que está en el mundo puede estar categorizado en tres categorías, los deseos 
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de la carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida. No importa en qué seamos tentados, 
todo encaja en una de esas tres categorías. Pero nuestro hombre espiritual dentro de nosotros 
viene a traer liberación de esas cadenas de la naturaleza vieja, de las cadenas de la vida carnal, 
de las cadenas del hombre viejo. Esto quiere decir que no tenemos que vivir en cautividad de la 
lujuria de nuestros cuerpos, Cristo Jesús en nosotros es más fuerte que la naturaleza terrenal 
carnal. Todo se trata de utilizar el poder que tenemos dentro de nuestro corazón. Entonces 
hablamos de dos imágenes que compiten, se las quiero enseñar. La imagen terrenal o de la vida 
vieja es YO, esa es la imagen. Todo lo que YO quiero hacer. Lo que Yo deseo hacer. Lo que me 
hace sentir bien a MI. Vive tu mejor vida ahora, sigue tus sueños, eso es lo que el mundo nos 
dice que hagamos. El mundo dice que salgamos detrás de todas las cosas que nosotros 
deseamos. Que confiemos en nosotros mismos. Pero esa no es la imagen del Espiritual, la imagen 
del hombre espiritual es la cruz. La imagen del hombre espiritual quiere que traiga sus deseos a 
la cruz, su naturaleza a la cruz, en cambio de un poder, de una paz que sobrepasa todo el 
entendimiento. En 2Timoteo capitulo 3 da 16 indicaciones de los tiempos finales. El primer 
indicador es que el hombre será amador de si mismo. Amadores de su imagen. ¿Ven lo que digo? 
Y el décimo sexto indicador dice que son amadores de los deleites más que de Dios. Entonces 
tienen estas dos imágenes que compiten, el YO o la cruz y una nos deja drenados. ¿Alguna vez 
han hecho alguna cosa que no debieron de haber hecho y con estas expectativas de cómo iba a 
ser e hicieron los planes a pesar de saber que no era lo correcto? Bueno y llegamos y lo hacemos 
y se siente bien en ese momento, pero en el otro lado del momento, cuando el YO está satisfecho 
no tenemos paz, sentimos culpa, vergüenza. Esa es la cruz clamando como testigo de que no 
tenemos que vivir de esa manera. Usted tiene otra imagen, Jesucristo en usted, la esperanza de 
gloria. Dele un grito al Señor. Ahora sigamos leyendo.  

Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el 
reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. He aquí, os digo un 
misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, en un 
momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se 
tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y 
nosotros seremos transformados. Porque es necesario que esto 
corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 
Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal 
se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está 
escrita: Sorbida es la muerte en victoria. ¿Dónde está, oh muerte, tu 
aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? ya que el aguijón de la muerte 
es el pecado, y el poder del pecado, la ley. Mas gracias sean dadas a Dios, 
que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. Así que, 
hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra 
del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano. 
(1Corintios 15:50-58) 

1Corintios 15:52 es el versículo de esta convención. Quiero enseñarles específicamente acerca 
de esta trompeta. Lo que es, y lo que tienen que estar haciendo para que su hombre espiritual 
se conecte con la trompeta, porque será esta trompeta, poder vibratorio de esta trompeta, que 
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va a desintegrar completamente su carne y levantará al hombre espiritual para estar con el 
Señor. Pero, todo depende de qué estemos haciendo con la cruz. ¿A dónde llevamos la imagen 
del hombre viejo, a la cruz? ¿O le estamos dando los deseos de lo que desea? De eso va a 
depender de a dónde va a llegar. Les quiero contar una historia de mi hijo, tengo un hijo de 9 
años que se llama Drake y el otro día estaba en algún lugar y Drake estaba con su madre en la 
casa, en la bañera. Y mi esposa tuvo que ir a la parte de atrás de la casa a tomar una llamada, así 
que Drake empezó a llamar a su mamá, pero no escuchó a nadie, ella no contestaba, entonces 
saltó de la bañera y corrió del cuarto de baño y mi esposa está parada allí en la sala y Drake corre 
hacia ella con la cara más aterradora y dice, mamá pensé que el rapto ya había pasado. Y él 
estaba asustado de haberse quedado atrás, y eso puede pensar que no es bueno, pero es muy 
bueno, porque todos debemos tener ese temor reverencial de que viene el rapto, y pedirle al 
Señor que quiero estar listo para el rapto. Si yo tuviera algún pensamiento de que me voy a 
quedar, quiero ser lo más rápido posible para estar listo, Señor por favor hazme estar listo. Y 
usted puede pensar, todo esto es tonto, dicen que el Señor va a venir desde hace mucho tiempo. 
El pastor Carlos Stahl seguro estuvo presente que cuando era joven y que lo decían. Y el Señor 
va a venir, Y en el video de introducción, así como es en los días de Noe, así será en la venida del 
Hijo del Hombre. Dios le llamó a Noé un predicar de Justicia. Y Dios le dio instrucciones a Noé de 
construir esta arca enorme para retener a los justos de los juicios venideros. Y el juicio que Dios 
le dijo a Noé era lluvia del cielo. Tiene que entender que nunca antes había llovido en la tierra. 
No tenían una referencia de lo que era la lluvia, porque hasta ese momento, el agua salía de la 
tierra para regarla. Y Noé empezó a predicarle a su generación de que un día iba a caer agua del 
cielo y no tenían una referencia de lo que Noé estaba predicando. Y aún, Noé predicó por 120 
años de que todos debían entrar en el arca, porque un día iba a llover y solo los que están dentro 
del arca estarán a salvo de ese juicio. Y los que estaban dentro del arca cuando empezó a llover, 
iban a ser levantados más, cada vez que el agua subía, así subían los que estaban dentro del arca 
por su obediencia. Así es en nuestro día, dicen que una trompeta va a sonar y las nubes se van a 
partir, nunca lo hemos visto, no tenemos un cuadro de referencia de las nubes partiéndose y las 
trompetas sonando, así como la generación de Noé no sabía que había lluvia, pero un día empezó 
a llover, así sonará la trompeta. Entonces nadie acá ha creído por 120 años en el regreso del 
Señor. ¿Cuál es su arca? Es su relación personal con Jesucristo, esa es su arca. No es la relación 
con una persona, con el prójimo, no es la relación con un edificio, es la relación con JESUCRISTO. 
Sí, las relaciones con los pastores y lideres espirituales son importantes, son herramientas que 
nos ayudan a estar listos, pero pueden tener una relación con toda la gente espiritual y aún no 
tener una relación personal con Jesucristo. Su relación es el arca que lo va a levantar en el rapto. 
Y veo un grupo de jóvenes a donde quiera que vaya, que están más serios por Dios ahora que 
antes. Lo que ha pasado esta noche, cuando corrían en las gradas, cuando oraban los unos a 
otros, estaban arreglando su relación con Jesucristo. Quiero enseñarles algo, el aliento de vida y 
cómo se relaciona con nuestra relación con Jesucristo. Así que asegúrense de seguir siguiendo la 
escritura. Hablamos de dos imágenes, estas imágenes están en oposición una con la otra. 
Jóvenes, si van a estar listos para encontrarnos con el Señor, tienen que luchar. No va a ser fácil, 
no es un pedazo de pastel, estoy acá para decirles la verdad y la verdad es que el reino de los 
cielos sufre violencia y los violentos lo arrebatan. Tienen que volverse violentos con su relación 
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con Jesucristo. Tienen un enemigo en contra de su alma. Quiero enseñarles una escritura muy 
importante que probablemente ya escucharon, pero probablemente no la entendemos.  

Entonces Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su 
nariz aliento de vida, y fue el hombre un ser viviente. (Génesis 2:7) 

Ahora vean, todos vemos esa palabra aliento de vida. Ahora vean un pequeño diagrama. Esta 
palabra para aliento es una palabra que en hebreo es Neshama es igual a lo que el mundo se 
refiere como el aura. Y esto tiene todo que ver con el arrebatamiento, es la cosa que da tantos 
problemas a tanta gente. ¿Alguna vez ha escuchado la frase que dice tengo una mala vibra de 
esa persona o tiene una buena vibra? Hay más en eso de lo que creemos, porque nosotros somos 
seres vibratorios y tenemos un alma Neshama que vive alrededor del cuerpo. Ahora, esto es bien 
importante. Cuando Jesucristo, a través del Padre Celestial, sopló al primer Adán allá en el jardín, 
esto es lo que pasó, el alma Neshama nació, el alma Neshama viene de dentro del corazón y crea 
un campo de fuerza alrededor del cuerpo. Ahora, este campo de fuerza es por medio del cual 
sentimos a Dios. Y es acá en donde viene la mayor parte de la batalla espiritual y no nos damos 
cuenta. Nuestra ala Neshama es sensible. Del corazón del hombre hay un alma Neshama que se 
emite alrededor del hombre, y el hombre no se da cuenta, pero así se manifiesta el poder de 
Dios. Cuando se nos pone la piel de gallina, es el poder de Dios que se manifiesta alrededor de 
nosotros. Pero cuando alguien nos lastima o nos metemos en deseos de lujuria, su alma Neshama 
se abolla. Y estos abollones de traumas en la vida, cuando la gente nos lastima, alguna 
experiencia dolorosa, y puede que ni sea culpa nuestra. Y estamos viviendo en una generación 
de mucha gente lastimada. Ponemos un exterior fuerte, duro, pero tenemos heridas de las cuales 
Jesucristo nos quiere liberar. Estas heridas dan vibraciones. Nosotros no tenemos el poder de ser 
salvados de estas heridas. Pero Jesucristo tiene el poder de traer el bálsamo de sanidad a nuestra 
vida. Todo se trata de cómo usamos nuestro aliento. Ahora, esta palabra Neshama también 
significa nuestro intelecto. Esta inteligencia espiritual que tenemos está deseando ser tocada por 
Dios. Entonces quiero hablarles de esta salvación de estas heridas para poder estar listos para el 
rapto. Lo que el Señor me enseñó en mi cuarto de oración en Indiana, antes de saber cuál es el 
tema de esta convención, sin saber cuál era, me enseñó un gran ejército de jóvenes, mientras 
oraba, y estaban abollados. Había heridas en el espíritu. Y esta convención de jóvenes vi al 
Espíritu Santo derramar un bálsamo sobre esta alma Neshama y la hizo lisa, le quitó los abollones. 
Todas las heridas que tengamos, tenemos un Salvador, un liberador que puede tocarnos, 
librarnos, hacernos sin abollones, que puede quitar todo trauma, toda ansiedad. Ustedes pueden 
ser libres. Ustedes pueden ser libres. Ustedes pueden ser libres a través del poder del aliento de 
vida. El mundo le dirá que no tenemos control sobre esto, que somos el producto de nuestro 
ambiente, pero no somos eso. Toda persona en Jesucristo puede ser renovado. Funciona de esta 
manera. La trompeta de la que leímos no es una trompeta audible. No, será como una estación 
de radio. A través de este santuario, en este momento, hay todo tipo de frecuencias que v an en 
este lugar. Si tuviéramos un transmisor, podríamos encenderlo y escuchar una frecuencia. No 
podemos ver esas frecuencias, están en el aire, así será la trompeta. Tenemos que estar 
sintonizados a la frecuencia del Espíritu Santo y nuestra alma Neshama para que la trompeta se 
conecte con esa alma Neshama. Es una conexión vibratoria con el hombre espiritual que va a 
desintegrar nuestra carne y transformarnos. Pero, tenemos que estar sintonizados. Si estamos 
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sintonizados con la frecuencia incorrecta, con la actividad incorrecta, no vamos a oír la trompeta 
cuando suene. ¿Les hace sentido? Les voy a dar una escritura más.  

por lo cual puede también salvar perpetuamente a los que por él se 
acercan a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos. (Hebreos 
7:25) 

Ahora vean. ¿Cómo vamos a ser salvados? ¿Salvos de qué? ¿De qué hablamos cuando hablamos 
de salvación? Salvos de la falta de firmeza de nuestro viejo hombre, de esa vieja imagen. Todo 
este mundo está rodeado de la salud mental, está de moda ahora, se oye en todos lados. Esa es 
nuestra alma Neshama el intelecto de nuestro hombre espiritual, y buscamos en toda clase de 
lugares para estar sanos mentalmente, pero la única respuesta para estar sanos mentalmente 
está encontrada en un Salvador, en la salvación, no está en ningún otro lugar. No hay ninguna 
persona que lo pueda hacer completos, pero Jesús si puede salvarlos perpetuamente, hasta el 
final. El mundo quiere ministrarle a su alma Neshama sin saber cómo hacerlo, pero Jesús puede 
ministrarnos de una manera que nadie puede. Siento el poder de Dios en este lugar. Quiero 
darles una llave rápida acerca de Jesús, que se relaciona al alma Neshama y quiero saber si todos 
entienden. ¿Alguien sabe cuál es la conexión entre el alma Neshama y el Señor? Es el aliento, el 
aliento es la conexión. Lo que hacemos con nuestro aliento es lo que hace la diferencia. Y voy a 
enseñarles cómo nuestro aliento se conecta con el Padre, si estamos quejándonos, eso no nos 
conecta con el Padre. Cuando decimos que no podemos creer que algo nos pasa, eso es usar el 
aliento de la manera incorrecta. Señor te doy gracias, te alabo, te doy gloria y honra, esa es 
nuestra alma Neshama es el aliento que está derramando el aceite para poder tapar esos 
abollones y heridas. Y ahora veamos esto, Jesús, Yehoshua en hebreo. Ahora vean, esta es una 
palabra compuesta, que significa que está compuesta de dos palabras. Literalmente significa 
Jehová es Salvación. Entonces de un lado de esta palabra compuesta tenemos Jehová, Yod Hey 
Vav Hey, la palabra Jehová significa aliento. Ustedes pueden ir y trazar esto en Google, pongan 
Jehová Concordancia de Strong y trácenla y verán que significa respirar. Entonces Jehová es 
Salvación, eso significa Jesús. De un lado tenemos Jehová y del otro lado tenemos la palabra 
Yasha que significa libertad, liberación, abrir una puerta amplia y libertad. Entonces hablamos 
de situaciones que ocurren en nuestra vida, ya sea por un drama familiar, una mala vida en casa, 
o su propio pecado, de cualquier manera, tenemos este peso que se asienta sobre nuestra alma 
Neshama y Jesucristo puede salvarnos perpetuamente. Pero depende de qué estemos 
dispuestos a hacer con nuestro aliento. Esa es la razón por la cual el mundo tiene ejercicios de 
respiración. Si está en pánico hay que traer una bolsa de papel para soplar allí. ¿Ven lo que digo? 
Nosotros no usamos el aliento de la manera correcta, empiecen a usar el aliento para poder 
alabar al Padre, para bendecir al Padre, y entonces habrá una puerta que se abra en sus vidas, a 
través de la cual podremos salir de nuestro cautiverio, de esa fortaleza, a través de nuestro 
propio aliento. El que clamare el Nombre del Señor será salvo, liberado. ¿Cuál es la salida de 
esto? ¿Cuál es la salida de este peso? ¿Cuál es el camino para salir de la depresión? Aliento, 
aliento, aliento. Señor te alabo, te doy gracias, te glorifico. Allí Él abrirá una puerta y derramará 
aceite sobre nosotros y alistarnos. Esto suena fácil, pero pruébelo. NO es tan fácil como suena, 
pero funciona, funciona, funciona. ¿Cómo van a estar transformado en el arrebatamiento en un 
abrir y cerrar de ojos? Nuestra alma Neshama tiene que vibrar en la frecuencia correcta para que 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Reverend Joshua Phelan 

6 

la trompeta se conecte. Y si hacemos eso, no nos preocupemos acerca de nada para vencer, este 
es el mejor secreto que podemos tener. Lo que hacemos con nuestro aliento es lo que va a hacer 
la diferencia. Ya sé que me pasé de tiempo, pero mi nombre es pasarse de tiempo. ¿Ha estado 
poderoso? Les he dado principios, medítenlos y los van a liberar de cualquier elemento que 
enfrentemos. Que Dios les bendiga y ahora les devuelvo al Pastor Carlos.  

Increíble, pongámonos en pie y practiquémoslo. Una de las llaves más poderosas que podemos 
usar el aliento es con una palabra muy sencilla, gracias. Todos tenemos algo que tiene que ser 
reparado en esta capacidad que Dios nos dio que se llama Neshama. Con razón es con el aliento 
que podemos dejar que Dios repare todo lo que necesite ser reparado. Todos tenemos heridas 
y traumas, y no queremos estar fuera de sintonía cuando la trompeta suene. Entonces ponga en 
su mente aquellas cosas que lo han atormentado, lastimado, lo que lo tienen triste, frustrado, 
enojado, deprimido, pero con sus labios empiece a decir gracias. Diga gracias, Padre. Diga 
Gracias. Ahora empecemos a subir de intensidad. ¿Dolió? Dé gracias a Dios, su aliento va a traer 
la salud, la sanidad. ¿Nos ofendió y lastimó? Dé gracias a Dios y vamos a entender que la razón 
por la que pasó es para que Jesucristo pudiera venir a darnos una experiencia, sanarnos y 
levantarnos nuevamente. Piense, ponga en su mente todas esas ocasiones, situaciones, heridas, 
pero con su aliento diga gracias, Tú eres el Señor, lo has sido siempre y seguirás siéndolo. Si no 
fuera por eso, yo no podría conocer a Jesús como mi sanador, libertador, salvador. Empiece a 
bendecir al Señor, porque Él es el Señor. Padre te bendigo, te alabo, te amo. Te alabo Padre.  

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y 
encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor 
le bendiga!  

 


